

# 第1学年

# だより



町田市立真光寺中学校  
1年 学年だより  
第31号 (最終号)  
令和3年3月25日 (木)

## 一学年の先生方よりメッセージ



1年生の終わりに、先生方からみんなに向けてのメッセージです。

とにかく反応が良く、一緒に授業をして楽しかった。一緒にいて最高に楽しかった、ただそれだけです。You are the best! 出会う人全員を好きになり、仲良くしなさいとは言いませんが、接するすべての生徒、すべての先生に敬意をもって接し、1回、1回の授業を大切にしよう努めてください。そうすれば、人間関係は今より良くなり、成績も今より上がると思います。さあ、一緒に夢を掴みましょう!

We can do it!

橋本 浩司

明るく前向きなところ!

楽しいことが大好きな遊びの達人!  
行事の時は団結するところ!  
魅力がたくさんある学年だと、この1年間一緒に過ごして思いました。2年生になったらまたさらにパワーアップした学年に成長できると期待は大きいです。さあ、みんなで次のステージに上がりましょう!!

平山 梨絵子

進級おめでとうございます。

道徳授業のとおり「1年間過ぎたから2年生になるのはあたりまえ。」ではなく「1年間の成長に、保護者をはじめとした多くの人の手間と時間とお金がかかっている。ありがたい。」と感謝できる人になりましょう。そして、その期待に応えようと努力し続ける人になりましょう。

横森 暁

優しく、楽しく、そして元気にあふれた学年でした!

私が好きな漫画の1つに「宇宙兄弟」があります。その中のセリフに「本気の失敗には価値がある」という言葉があります。どんなに準備をしても失敗をすることはあります。真剣に、本気で取り組んで失敗したとき、どうしたら次は成功するのかを考え、実行することが大切だと私も思っています。今の良いところに加えて、できたことにも、失敗したことにも目を向けて、どうしたらより良くなれるのか、常に考えて前進をしていける上級学年になれますように!

三品 友里

つい先日入学式を終えたばかりのはずが、あっという間に2年生・・・早いものです。

初めての中学校生活はどうでしたか。新型コロナウイルス感染症により多くの行事が中止、延期となってしまい大変な1年でしたね。でも、私は皆さんが元気に学校生活を送ることができてよかったと思っています。何をするにも元気が基本!引き続き体に気を付けて、真中をしっかりと支える学年になってください。

久米田 由紀子

元気で素直!

君たちなかなかいいぞ!

その良さを存分に発揮し、来年度はよい先輩と言われる2年生になりましょう。1年間ありがとうございました。

大倉 崇行

# スポーツ大会

23日は好天に恵まれ、1日スポーツ大会を満喫できました。  
朝から大勢の保護者の皆様のご観戦をいただきありがとうございました。



コロナ禍の中、校外学習に続き、  
このスポーツ大会が開催できたこと。  
両日ともに素晴らしい天気にも恵まれたこと。(君たちは何かをもっています)  
そして何より皆さんがこれらの行事を通じて、団結・協力等ができ、学年最後を締めくくることができたこと。  
大変感謝いたします。

## 新2年生 1学期 始業式の予定

2年生1学期の始業式は**4月6日(火)**です。

<b>8:00頃～</b>	昇降口前で新クラスのプリントを配布 新クラスを確認後、新クラスの下駄箱にくつを入れる。 うわばきのまま、荷物を持って体育館に集合する。
<b>8:30 ～ 8:40</b>	新クラス男女別出席番号で整列・出欠確認
<b>8:35 ～ 9:10</b>	着任式・始業式(ネクタイ・リボン着用)
<b>9:20 ～ 9:35</b>	新学年教室(3階)で旧クラスに分かれて書類受け取り
<b>9:40 ～10:30</b>	学活(書類回収、担任挨拶、簡易清掃等、翌日の予定確認など)
<b>10:35 ～</b>	入学式準備
<b>12:00頃</b>	生徒完全下校



○持ち物 うわばき、体育館ばき、通知表(保護者よりコメント、押印をお願いします。  
中身は一切抜かず回収)、保護者会の出欠票(締切は9日まで)  
、ネクタイ・リボン、筆記用具、そうきん2枚(記名なし)

新学期  
元気に会いましょう!!